

BOLETÍN No. 273 -->>

Estudiantes UAA reciben certificación en primeros auxilios y urgencias médicas por parte del ISSEA, Protección Civil y Bomberos del estado de Aguascalientes.

Se realizó muestra de carteles de seguridad e higiene y Feria de Consultoría de Recursos Humanos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través de su departamento de Recursos Humanos, adscrito al Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, brinda las herramientas al alumnado para prevenir y atender riesgos laborales que puedan presentarse en el sector productivo, al aplicar técnicas de primeros auxilios durante el suceso de incidentes.

Por ello, a alumnos del primer semestre de la licenciatura en Relaciones Industriales y del octavo semestre de Ingeniería Automotriz del Campus Sur recibieron la constancia de certificación: Primer Respondiente de Urgencias Médicas, otorgada tras haber aprobado un curso impartido por la Secretaria de Salud del Estado, Protección Civil y Bomberos de Aguascalientes.

Por otro lado, se realizó la presentación de carteles de seguridad e higiene por alumnos del quinto semestre de Relaciones Industriales, donde de forma individual representaron los cuidados y recomendaciones de seguridad en el trabajo. Al respecto, Elmer Avendaño Damián, profesor del departamento de Recursos Humanos, comentó que es fundamental que los estudiantes estén conscientes de todos los sucesos que pueden llegar a ocasionar daños físicos a los trabajadores como pérdida de extremidades, de la visión, problemas de columna vertebral, entre muchos otros.

Avendaño Damián declaró que actualmente los alumnos que ocupan algún puesto de trabajo en las empresas del estado ponen en práctica lo aprendido en el aula y desarrollan estrategias para la prevención y la constante promoción de la seguridad en el trabajo.

Cabe mencionar que también se llevó a cabo la Feria de Consultoría de Recursos Humanos, actividad integradora en la que estudiantes del séptimo semestre de Relaciones Industriales presentaron cinco propuestas a empresas locales en donde se destacaron las áreas de selección y contratación, sueldos y salarios, relaciones laborales, capacitación y desarrollo, así como seguridad e higiene empresarial.

Finalmente, Adriana Celina Parga Martínez, coordinadora de la Feria de Consultoría, declaró que es vital el acercamiento de los estudiantes con el sector organizacional ya que con esta vinculación pueden presentar proyectos innovadores y recibir una retroalimentación sobre exigencias de las empresas en Aguascalientes, de esta forma evaluarlos y responder a las necesidades del mundo laboral actual.

